

Les pylônes de télécommunications à l'entrée du Port repeints en blanc !

LINFO.RE – créé le 19.11.2024 à 09h56 – mis à jour le 19.11.2024 à 09h56 - La rédaction



Avec 45 mètres de hauteur, les pylônes SFR du Port sont classés catégorie triple olympique de La France Moche 2024. Un prix décerné par l'association Paysage de France pour dénoncer le non-respect de l'environnement notamment. Après cela, les pylônes de télécommunications ont changé de couleur !

Trois pylônes de 40 mètres, c'est ce qu'on peut voir en entrant au Port. Les habitants de la ville sont habitués à leur présence. De couleur rouge, ils ont viré au blanc. L'entreprise visée a manifestement fait tomber ses panneaux publicitaires.